

10月16日～  
11月15日は「ふじおか教育月間」  
～教育について考えよう～

11月3日は「ふじおか教育の日」です。教育や文化の大切さについて考えるきっかけにしてみよう、と、市教育委員会は「ふじおか教育の日」に行われる全日本珠算競技大会をはじめ、いろいろな講座や教室を開催しています。また各小中学校でも地域に開かれた学校を目指して、学習成果を発表する催しを行っています。

教育には、学校・家庭・地域の連携が欠かせません。この機会に講座や教室、学校行事などに参加し、教育に対する理解と関心を深め、教育について考えてみませんか。

問い合わせ 教育総務課(☎8211)



10月の行事

期日	事業名	会場
1日(日)	体育祭・お弁当の日	北中学校
4日(水)	昭和の歌謡を楽しむ会	美九里公民館
7日(土)～11月26日(日)	藤岡歴史館秋季企画展「藤岡に咲いた江戸の浮世絵師 菊川英山」	藤岡歴史館
8日(日)	市民活動フェスティバル	総合学習センター
9日(月)	美土里地区体育祭	美土里小学校
9日(月)	日本の話芸を楽しむ会	仙蔵寺(西平井)
9日(月)	美九里スポーツフェスティバル	陸上競技場
11日(水)	青少年健全育成大会	みかぼみらい館
12日(木)	小学校陸上教室記録会	陸上競技場
14日(土)	P T Aバザー	神流小学校
	家族の日大会	小野中学校
19日(木)	演劇教室	藤岡公民館
	心の教育の日	藤岡第二小学校
22日(日)	本郷花馬企画展示「古代の本郷」	鬼石中学校
23日(月)	文化祭(西中学校)	みかぼみらい館
	相撲大会	美九里東小学校
24日(火)	オープンスクール	鬼石北小学校
	平井小・日野小合同音楽鑑賞会	平井小学校
25日(水)	オープンスクール親子ふれあい活動	鬼石北小学校
27日(金)	文化祭(鬼石中学校)	鬼石中学校
	文化祭(小野中学校)	みかぼみらい館
28日(土)	青少年健全育成標語表彰	藤岡公民館
29日(日)	地域連携事業「子ども会球技大会」	多目的ホール
29日(日)～11月2日(木)	オープンスクール	東中学校
30日(月)	文化祭(東中学校)	みかぼみらい館
31日(火)	うたごえ広場	美土里公民館

11月の行事

期日	事業名	会場
2日(木)	文化祭(北中学校)	みかぼみらい館
	群馬医療福祉大学連携事業「スロートレーニングの力」	鬼石公民館
2日(木)	男の筋トレ教室	美九里公民館
3日(金)	関孝和先生顕彰全日本珠算競技大会	総合学習センター
5日(日)	藤岡算学塾(小学生)	市教育庁舎
9日(木)	小中学校音楽発表会	みかぼみらい館
10日(金)	学社連携事業「バイオリンとピアノの調べコンサート」	多目的ホール
11日(土)	親子レクリエーション	鬼石小学校区
	P T A行事チャレンジサタデー	藤岡第一小学校
12日(日)	古本市	図書館
15日(水)	文学散歩	栃木県那須塩原市
17日(金)	秋と遊ぶ会	小野小学校
	持久走大会	平井小学校
18日(土)	秋祭り	日野小学校
18日(土)	美土里公民館文化展	市民ホール
19日(日)	マラソン大会	鬼石中学校
20日(月)	学校給食センター見学&試食会	学校給食センター
21日(火)	学校公開・持久走大会	美九里東小学校
		美土里小学校
23日(木)	気分はハワイアン	多目的ホール
24日(金)	P T A教育講演会(親子音楽会)	藤岡第一小学校
26日(日)	上州藤岡蚕マラソン	陸上競技場周辺
27日(月)	行政講座「ハッ場ダム視察研修」	ハッ場ダム
29日(水)	マラソン大会	小野中学校
		神流小学校
30日(木)	オープンスクール・持久走大会	鬼石小学校
		鬼石北小学校

12月の行事

期日	事業名	会場
1日(金)	P T A教育講演会	美九里西小学校
	持久走大会	西中学校
6日(水)	持久走大会	日野小学校
26日(火)	藤岡教育フェスタ(理科・社会科自由研究発表会)	総合学習センター

藤岡市チャレンジウィーク

自立への第一歩

～未来へ向けて今できること～



藤岡市チャレンジウィークは、中学2年生が実際に社会に出て、働くことの大変さ、責任の重さ、人の役に立つことの大切さなどを学び、将来に役立てる体験学習です。本年度も、市内5つの中学校の608人が、9月4日から8日まで、約200の事業所で体験学習を行いました。各事業所の皆さんには、生徒の受け入れにご協力いただきありがとうございました。市役所の広報広聴係にも北小野中学校の3人が訪れ、実際に取材をし文章や見出しを考え、撮影した写真を使いこのページを作成しました。

私のチャレンジウィーク  
・赤見 秀英くん(北中)  
チャレンジウィークで市役所に体験学習をさせていただきました。市役所の秘書課という所で、どんな真面目な所かと思っていたけど、意外とアクティブで、担当の皆様も優しくしてくださってとても良い経験になりました。  
・木島 慧大くん(北中)  
職場体験学習で広報広聴係の仕事を経験してみても、広報作りにはたくさんの方があっても大変でした。しかしいろいろな人にインタビューをしてみたり写真を撮ってみたいとしても貴重な良い経験となりました。  
・妻谷 飛徳くん(小野中)  
市役所に体験に来て、いろいろな仕事が絶えず行われていると改めて感じました。働いている人の真剣な表情が心に残りました。僕も将来、職に就いて自分の職に真剣に取り組めるようになりたいです。



目標の達成に向けて

美土里小学校へ職場体験に行き、授業中の先生のサポートをする仕事をしたと話す小暮さん。「クラス全員と、コミュニケーションをとることが大変だった」と振り返ります。「たくさんの人に元気を与えられるような人と人が触れ合う仕事がしたくて、今回小学校を選んだ。残りの職場体験期間で中学校の楽しさを小学生に伝えたい」と笑顔で語ってくれました。

西中学校 小暮 南さん



あこがれの仕事へ

オオサキメディカルへ2人の中学生が職場体験へ行きました。彼らはこの仕事を選んだ理由を「将来、物を作る仕事がしたいから」と話してくれました。番号の振り分けや荷物の仕分けに真剣な表情で取り組み、「この仕事から人の見ていないところで活躍することの大切さを学びたい。そして他の職員の皆さんのように手際よく、仕事を早くこなしていきたい」と力強く語ってくれました。

東中学校 井上 泉海くん・佐藤 楓くん